

La salle de classe magique

Histoire sur un métier • 3/4 ans





La rentrée des classes

Le soleil brillait dans le ciel bleu et les oiseaux chantaient. C'était un matin spécial pour Monsieur Dupont, qui était très excité. Aujourd'hui, c'était la rentrée des classes et il allait être l'instituteur des enfants de la maternelle. Il avait préparé une grande surprise pour eux.

En entrant dans la classe, il aperçut Timmy, qui pleurait. « **Bonjour Timmy, pourquoi pleures-tu?** » demanda Monsieur Dupont. « **Je ne veux pas que maman parte. Je veux qu'elle reste ici avec moi** », répondit Timmy en reniflant.

« Oh, je comprends. Mais tu sais, tu vas passer une journée merveilleuse ici. Nous allons apprendre plein de choses amusantes et tu vas te faire des tas de nouveaux amis. » Timmy renifla à nouveau et hocha la tête.

Les autres enfants étaient également très timides et ne savaient pas trop quoi faire. Monsieur Dupont leur sourit et leur dit : « Je m'appelle Monsieur Dupont, et je suis votre instituteur. Et vous, comment vous appelez-vous ? »

Les enfants se présentèrent tour à tour : il y avait Emma, Léo, Marie et Timmy. Monsieur Dupont leur expliqua qu'ils allaient apprendre plein de choses amusantes, comme les chiffres, les lettres, les couleurs et les formes. Les enfants étaient ravis.

La salle de classe magique

Monsieur Dupont avait préparé une surprise spéciale pour ses élèves. Il les a emmenés dans une autre salle, et lorsque les enfants ont ouvert les yeux, ils ont été émerveillés : la salle était remplie de couleurs, de jouets, de livres et de peintures.

« Mais c'est magique! » s'exclama Emma. « Oui, c'est une salle de classe magique », répondit Monsieur Dupont. « Nous allons y passer beaucoup de temps cette année. » Les enfants ont commencé à explorer la salle, en jouant avec les jouets et en lisant des livres. Ils étaient tellement contents qu'ils ont oublié que leurs parents étaient partis.

Monsieur Dupont a ensuite expliqué aux enfants qu'ils allaient apprendre à écrire et à dessiner. Il a distribué des feuilles de papier et des crayons, et les enfants ont commencé à dessiner des animaux, des maisons et des arbres.

Léo a demandé : « **Comment on écrit mon prénom ?** » Monsieur Dupont lui a montré comment écrire la lettre « **L** », et petit à petit, Léo a réussi à écrire son prénom tout seul.

La fête de fin d'année

Les mois ont passé rapidement, et les enfants ont appris plein de choses amusantes. Ils ont appris à compter, à écrire, à dessiner et à parler. Monsieur Dupont était très fier de ses élèves.

Un jour, il a annoncé aux enfants qu'ils allaient organiser une fête de fin d'année. Les enfants étaient très excités. Ils ont commencé à préparer des décorations, à cuisiner des gâteaux, à chanter des chansons et à danser.



Le jour de la fête, les parents des enfants sont venus à l'école. Ils ont été émerveillés de voir tout ce que leurs enfants avaient appris. Les enfants ont présenté des danses, chanté des chansons et montré leurs dessins. Les parents étaient très fiers de leurs enfants.

Timmy a attrapé la main de son papa et l'a entraîné vers Monsieur Dupont. « Monsieur Dupont, je veux te dire merci. J'ai passé une année merveilleuse ici, j'ai appris plein de choses amusantes et je me suis fait des tas de nouveaux amis. » Monsieur Dupont a souri, heureux de voir que Timmy avait surmonté son chagrin du premier jour.

Et ainsi, l'année scolaire s'est terminée, mais les enfants n'ont jamais oublié la salle de classe magique et leur cher Monsieur Dupont.



Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quelle est la surprise que Monsieur Dupont a préparée pour ses élèves

- Une sortie dans un parc d'attractions
- Une salle de classe magique
- Un spectacle de magie
- Des jouets neufs

2) Combien d'enfants étaient dans la classe de Monsieur Dupont ?

- Deux
- Quatre
- Cinq
- Sept

3) Que les enfants ont-ils appris en classe?

- À cuisiner des gâteaux
- À chanter des chansons
- À danser
- Plein de choses amusantes comme les chiffres, les lettres, les couleurs et les formes

4) Que s'est-il passé lors de la fête de fin d'année ?

- Les enfants ont organisé une chasse au trésor
- Les enfants ont montré leurs dessins
- Les parents ont organisé un concert
- Les parents ont cuisiné des gâteaux

5) Comment Timmy s'est-il senti à la fin de l'année scolaire?

- Triste
- En colère
- Heureux
- Malade

Bonnes réponses :

1) Une salle de classe magique 2) Quatre 3) Plein de choses amusantes comme les chiffres, les lettres, les couleurs et les formes 4) Les enfants ont montré leurs dessins 5) Heureux



Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Maternelle: Première école pour les enfants de 3 à 5 ans

Renifler: Aspirer bruyamment par le nez pour évacuer le mucus

Instituteur: Personne qui enseigne à l'école primaire

Chiffres: Symboles utilisés pour compter Lettres: Symboles utilisés pour écrire

Formes: Les différentes apparences que peuvent prendre les objets

Magique: Qui a des pouvoirs surnaturels

Distribué: Donner quelque chose à chaque membre d'un groupe

Excité: Très content et énergique

Surmonté: Réussir à vaincre une difficulté